

# Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN  
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA  
Pl.v. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeli hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.  
Langganan f 0.75 seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Kesimpoelan dari pidatonja Nj. Mr. Maria Ullfah Santoso

Pada hari Minggoe jang baroe laoe, dalam Congres Isteri Indone sia jg ke III, jg diadakan di Bandoeng, njonja Mr. Maria Ullfah Santoso telah memboeat pidato jg tidak koerang dari doa djam la manja, dari hal hak perampoean dalam perkawinan di Indonesia.

Pembijtara sangat mentjela tentang keboeroekannya polijgamie, sebab dipandangnja sebagai mieren dahkan deradjatnja kaoem perampoean.

Sesoeadahnja pembijtara membi tjarakan roepa roepa hal jg bersangkoetan dengan soal perkawinan, baik jg bersangkoetan dengan igama, maeopoen jg bersangkoetan dengan adat dan peratoeran negeri maka abirnja pembijtara mengambal kesimpoelan bahwa polijgamie itoe haroes dibanteras dengan sekeras kerasnja.

Adapoen membantaras polijgamie itoe, meneroet pendapatn pembijtara, sedapat dapatnja haroes mendapat bantoean dari pada pihak pemerintah negeri.

Theorie daripada pembijtara itoe sebagai sjarat sjarat oentoek membantaras polijgamie itoe adalah seperti jg terseboet dibawah ini:

a. Haroes dibanteras lebih doeloe, tentang "boeta hoeroef", teroe tama sekali bagi kaoem iboe. Djika bisa oleh pemerintah diadakan nja leerplicht dan haroes dioesaha kan soepaja anak perampoean bisa bekerdja mentjahari nafkahnja sendiri.

Meneroet pendapatn pembijtara dengan ini djalan, lambat laoen akan berkoerang perampoean jg soek dimadoe.

b. Tiap tiap lelaki jang akan kawin, haroes diselidiki lebih doeloe, baik oleh familie dari pihak perampoean maeopoen oleh pegawai kantoer perkawinan, apakah lelaki jang hendak kawin itoe ada mempoenjai isteri atau beloem. Djika diketahoei telah mempoenjai isteri, maka pihak perampoean haroes mengoendoerkan diri.

c. Djika ada jang akan bertjerai haroes diperiksa lebih doeloe apa kesalahannya itoe perampoean jang akan ditjerakan sedapat dapatnja dengan boekti atau saksi jang njata. Apabila telah njata perampoean itoe bersalah, baharoealah boleh ditjerakan. Djadi tidak sesoeaka soekanja pihak lelaki sadja.

Begitoelah dengan singkatnja theorie dari pada Njonja Mr Maria Ullfah Santoso itoe.

Mengangkat deradjat kaoem itoe, soepaja lebih tinggi dari pada se karang ini, kita sangat setoedjoei. Membantaras polijgamie kitapoen setoedjoei sekali.

Segala sjarat jang dibawa kemoeka oleh seorang ahli hoekoem itoe, kita hargai. Tapi sebaliknya kita sangat sajang, bahwa keterangan itoe koerang njata, sebab kita pandang hanja bagoes dalam theorie sadja.

Leerplicht memang baik, tapi tentoe bagi negeri tidak moedah mengadakan ini, pertama ongkos nja oentoek mengadakan sekolah dan goeroe sebanjak-banjaknja.

Boleh kita katakan, itoealah ada oeroesan negeri, Masa bodo.

Tapi bagaimana disoetoe doesoem, jang hanja ada tiga roemah sadja, djaoeh kesana dan djaoeh kesini?

Bagaimana dikenai leerplicht djoega? Apakah tidak akan mendjadi kesoesahan kepada bangsa kita djoega?

Penjelidikan kepada lelaki jang akan kawin. Theorie memang baik tapi adakah hak ini pada pengoeroes kantoer perkawinan menolak maksoed jang akan kawin itoe?

Kita tahoe, bahwa pegawai kantoer perkawinan itoe tidak mendapat gadjih dari kas negeri. Bagi mereka lebih banjak jang kawin, banjak jang bertjerai, tentoe lebih baik sebab lebih banjak akan mendapatkan oeng.

Lain sekali baluja, djika pegawai kantoer perkawinan bangsa Indonesia itoe, diaoter oleh ambtenaar jang mendapat gadjih dari kas negeri.

Leerplicht meminta oeng uegeri menggadjih pegawai kantoer perkawinan meminta oeng negeri lagi. Dari mana oeng itoe didapat?

Kita khawatir nanti belasting akan bertambah tinggi.

Pembijtara minta, djika ada lelaki jang hendak tjerai isterinja haroes menjatakan kepada Raad Agama tentang kesalaban isterinja itoe.

Adoeh! Inilah jang paling berat

Meneroet rasa kesopanan Timoer, tidak nanti ada seorang lelaki jang sopan, jang ikhlas menoen djoekkan dimoeka oemoem segala "kekoerangan" jang ada pada isterinja.

Tiap-tiap "kesalahan" jang dipandang soeatoe dosa besar, memang patoet dibawa kemoeka hakim. Tapi "kekoerangan" jang terdapat didalam saling mentjinta diantara laki dan isteri itoe, hanja merekalah jang haroes tahoe, sebab tidak lajak dibawa kemoeka oemoem.

Sekali lagi kita katakan, kita setoedjoe kepada sesoetoe keinginan jang berhadjat mendoendjoeng deradjat kaoem iboe. Kita setoedjoe dengan pembantaraan polijgamie, kita setoedjoe dengan mengoerangi pertjerai. Tapi sajang theorie dari pada njonja meester ia de rechten itoe, meneroet faham kita, tidak moedah didjalankannya.

Bisikan dari pada seorang toea jang maspek ketelinga kita, ia mengatakan: "Perampoean itoe, djika didalam roemah haroes mendjadi Ratoe, jang mengoesai segala keaduan roemah tangga. Adapoen diluar roemah, didjalanan, diperdja

## Phabaran

### Oesaha-oesaha Fihak Zending

Memboeka sakolahan peroesahaan tenoen dan roemah jatim

Dari Djokja dikabarkan bahwa para Broeders dari Maastricht (Nederland) jg soedah mempoenjai beberapa sakolahan di Djawa Tengah baroe baroe ini memboeka roemah jatim di Bara (Djokja Barat).

Lebih landjoet dikabarkan bahwa para broeders tsb [nantij tgl 1 Agustus akan memboeka sakolahan schakel dan vervolg Ketjoeli sakolahan terseboet mereka djoega akan memboeka sakolahan itoe.

Boest sementara roemah jatim bisa menerima anak 40. Broeders jg ditempatkan disitoe [bara] ada 5 orang, bangsa Europa 3 orang dan boemipoetra 2 orang 2 orang. Dapat djoega dikelak djoemlahnja ini akan ditambah.

Pabrik saboen jg doeloe dalam pengawasan para pastoer ditempat tsb meneroet keterangan jg kita terima akan diserahkan pada para broeders.

### Dari Djakarta ke Beven Digoel

Kaoem "Paristen" jang ter toedoeh.

Kemarin j.t.l dengan eendaagse soedah berangkat kaoem "Paristen" jang 9 orang seperti soedah dikabarkan bermoela, dari station Gambir ke Soerabaja dan dari sana akan meneroeskan perdjalanankarah Boven Digoel.

Distation Gambar Djakarta itoe, masih pagi pagi boeta, soedah ramai handai taulan kaoem pergerakan itoe menanti dan mengharapkan dapat bersalaman dengan mereka jg akan berangkat. Apaligi karena isteri dari ft. Yahja Nsation, Beno dan Oemar djoega toeroet, kira kira 20 menit lagi mae berangkat t.t. Yahja Nasution, Beno, Namin, Doel, Maoen, Abdoel Salam, Oemar, Darmin, dan Abd. Hamid dengan auto polisi sampai ke station Gambir, lantas didjaga polisi dengan rapat dalam kamar expedite post, disaksikan oleh handai dan taulan.

Dengan kemoerahan hati toean M. Saleh, mantropolitie PID maka jang mengoenggoe noenggoe itoe di bolehkan memberikan salam kepada mereka jang akan berangkat, ke moedian tidak antara berapa lama semoea naik dalam trein. Sebentar tampak perasaan terharoe pada be

lanaan atau ditempat mertamoem, perampoean itoe hendaklah mendjadi teman jang menggembirakan. Tapi djika didalam kamar, hendaklah mendjadi kekasih jang "memoeskan".

Begitoelah bisikan itoe!

Kata orang toea itoe poela: "Djika semoea kaoem perampoean insjaf atas tiga sjarat itoe, pertjajalah, polijgamie akan linjap dari atas doenia dan dengan sendirinja pelatjoeran poen akan berkoerang.

Benar atau tidak pendapatn orang toea itoe, kita tidak dapat pastikan, hal ini terserah kepada jang berkepeningnan adanya.

B. S.

berapa orang, tapi dengan sekedjap mata perasaan terharoe berobah mendjadi perasaan gembira, gembira melihat bahwa kaoem keloerangnja jang ditinggalkan dengan jang berangkat sama dalam sehat walafiat, serta satoe sama lain mengeriti keadaan jang dihadapi itoe dan tampak dipikoel dengan hati takwakkal.

Sebentar lagi dengan lambaian tangan serta oetjapan selamat trein poen berangkat ditoeoeti oleh berpoeloe poeloe mata sampai hilang dari pandangan.

Dari Soerabaja kabarnya akan toeroet 2 orang dalam zending ini. Perloe diterangkan, bahwa njonja Simin beberapa hari sebeloem berangkat minta dikawinkan dengan Beno dalam pendjara Struiswijk, soepaja dapat toeroet memikoel tanggungann ketjintaannya [Antara].

### Sokongan dari Indonesia oentoek Kongres Pemoea da Sedoenia

Dengan oesaha njonja Latip, Djakarta maka soedah terkoesmpoel oeng sedjoemlah f 52,85 oentoek penjokong ongkos delegasi Indonesia ke Kongres Pemoea Sedoenia di Amerika dalam boelan Agustus jg akan datang ini. Oeng itoe soelah dikirirkan dengan pos oedara kepada Pengoeroes Roepi di Leiden.

Oeng itoe diterima dari:

- Dr. Malaihollo f 1.— dr. Moh Djoehana f 1.— dr Wirasmo f 1.— Dr. Permadi f 1.— Soeleiman f 1.— dr Moengkim f 0,35 dr J.E. Karman y f 1.— dr. R.M. Notokworo f 1.— dr Sardjito f 2,50 dr Moech tar f 2.— dr Soeparno f 1.— dr Hardjono f 1.— dr Soehardi f 1.— dr R.M. Notosoesarno f 2,50 dr Latip f 2,50 Dr Soeharto f 1,50 Dr Soetopo f 1.— dr Soedira f 1.— dr Marsadi f 1.— dr Soerojo f 1.— dr Soewandi f 1.— dr Adang Djajawredja f 1 dr Abdur. Saleh Moh. Joenoes f 1.— dr Au'ia f 2,50 dr Soetomo Tjokro negro f 2,50 dr Sastrangoe f 1.— dr Goenawan f 1.— dr Soejoenoes f 1,50 Mevr. Abdulrachman f 1.— Mejr. Soekessih Soekaria f 1,50 Isteri Indonesia tjabang Djakarta f 5.— dan madjallah "Doenia Kita" f 5.—

## Drukkerij ECONOMY.

Kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal dikota Bandoeng

Oude Kerkhofweg 16 — Tel 444

## Bandrek Bandoeng

Moeloet lantjantj...

Memang, kaloem orang poenja moeloet beloem mengoel bandrek, selale kotjak dan lantjantj, seperti apa jg doetjapkan oleh Njonja Helen dalam organenja Vaderlandsche Club, sebagai berikoet:

"Apabila toean sebagai orang perempoean bangsa Europa ketim pa neseb oetoe berdiri lama oem pamanja sampai 10 atau 40 menit menoennggoe didalam roengan jg biasanja tidak sedjoek hawanja, menghadapi didapan toean seorang manesia koeli jang baeoja tidak sedap dan dibelakang toean seorang opas kantor, toekang kebon atau djongos, mengemboeskan napas Kemoerannja jang baeoja mema boekkan, sedang dibelakang dan didapan toean orang mengisap rokok jang memang masjoer toesoek asipnja... maka tentoelah toean akan berpendapat seperti saja, bahwa peratoeran jang bersifat sama rata sama rasa dan persadaraan jang diadakan oleh kaoem jang mengoesai negeri ini soenggoeh soenggoeh haroes ditjela.

Sesoeah itoe dikatanja poela, bilamana naik kereta api, diklak 3 dengan inlander inlander, boekan alang kepalang baeoja, baeo amis ikan asin, boengkoes boengkoesan dan pikoelan.

Apa tidak baik disini diganti itoe peratoeran sama rata sama rasa, kata njonja Helen itoe. Toelisan ini mendapat samboetan jang baik dari penoelis T, mengatakau "amin" dan accoord dalam Batav. Nblid.

Demikianlah! Njonja jang bermoeloet lantjantj itoe oleh Collega di Kroekoet di berinja gelaran "Njonja betingkah". Tot en met si Njonja itoe menjatakan, bahwa tjap Inlander itoe "berbae boezoeek zeekali".

La amat djidji sama Inlander, maar... hantsil keringat dan hat sil tanaha si Kromo boezoeek itoe ia mesti amat dojen.

La soelah olah sebagai koeda jg berpenjakit ingoes bila hidoengnja mentjoem baeoja ikan asin er boengkoesan terasinja kang Artawi.

Padahal dengan diam diam boekan sedikit djoemblaha Sjojo Herman en Nonnie Marie jg biasa hari2 makan "petjel" en "pals djambal". Apa lagi mereka jang mafis foeloes boeat beli kedjoe.

Moeloet lantjantj dari orang jg mengakoei beschaefdi itoe, kita pandang lebih oebeschoft, lebih tidak sopan lagi dari pada bae boezoeuknja angin WC

Orang Keloerang

## Gesubsidieerde en Gelijkgestelde 1ste Ardjoenschool

Verlengde Regentsweg No. 19 — Bandoeng.

Moelai hari ini bisa menerima lagi anak-anak moerid, oentoek cursusjaar 1938—1939.

Boleh meminta tempat kepada kepala sekolah di gedong 1ste Ardjoenschool terseboet tiap tiap hari, ketjoeli Minggoe dan hari raja, dari poekoel 7 sampai poekoel 12 pagi. Lain waktoe di roemahnja toean SOEMARDJO, Balonggedeweg No. 11 Bandoeng.

't Hoofd der School  
J. F KOONING



# KSATRIAN INSTITUUT

Inscrijvingen geopend voor het Handelscollegium. Inlichtingen en aanmeldingen dagelijks van 7 uur 30 's morgens tot 1 uur 's middags bij de Directie,

20 Prof. Eykmanweg, Bandoeng.

Inscrijvingen van leerlingen voor de Vakschool voor Jonge Dames en de 5 H. I. S. 'en met Europees Leerplan bij de Hoofden der Scholen.

te Bandoeng, Nieuwstraat 10 - 24.

te Tjandjoer, Bodjongherang 29.

te Soekaboemi, De Vogelweg 4.

te Tjiwideij, Hoofdstraat.

Studieplan 1938 - 1939 op aanvraag verkrijgbaar.

Het Gurotorium.

## Bhabaran

### Perhimpunan Indonesia 30 Tahun

Seroean dari Nenderland

Pengerooes "Perhimpunan Indonesia" di Nenderland menelis dengan perantaraan Persbureau "Aneka" sebagai berikoet:

Saudara-saudara Tanah-Air!

Berhoebong dengan oesia 30 ta boennja Perhimpunan Indonesia dalam th '38 ini, maka pengerooes PI bermakoed hendak merajakan kedjadian ini dengan mengeloerkan 1 Jubileum-nummer dari madjallah Indonesia, dan mengadakan Rapat Oemoem Perajaan di Nenderland.

Kami berpendapat, bahwa Jubileum nummer dari madjallah Indonesia tersebut adalah seboleh bolehnya menjadi soetoe tjermin dari pergerakan nasional bangsa kita, agar soepaja chalajak Europa soe moemnja, dan chalajak Belanda choesoennja dapat mengetahoei se pak terdjangnja pergerakan kita.

Kami menganggap bahwa terbitnja Jubileum-nummer ini adalah penting sekali. Artikel artikeluja poen seharoesnja dikerdjakan dengan tertib. Sepanjang pendapattan kami inilah sapat soetoe daja oepaja oentoeq mempropagandakan angan angan dan pekerdjaan bangsa kita, dan djoega oentoeq mem pertalakan pergerakan kita dengan pergerakan demokratis dari bangsa Eropah. Berhoebong dengan ini soedah sepatoetolalah djika artikel artikel tersebut keloeq dari tangan pergerakan nasional Indonesia sendiri.

Oleh sebab itoe kami telah meng hadapkan permintaan kepada beberapa pengandjoer dan partai dan lain lain organisasi politik, sosial dan koeltoereel dari pergerakan kita, oentoeq mengisi Jubileum-nummer kami. Oleh karena Jubileum-nummer ini akan besar atjoennja dan begitoe djoega akan berongkos banjak maka kami mengharap soepaja kami mendapat bantoean se penoeq penoeqnja dari Indonesia.

Sebagai penoeq kami berseroe: Sokonglah maksoed kami ini!

Perhimpunan Indonesia  
Merelstraat 41, Leiden (Nederland).

Leiden, 1 Juli 1938.

### Rapat Tertoeq Kongres bahasa Indonesia

Dan verslagnja dalam soerat kabar.

Secretariaat Kongres Bahasa Indonesia menelis demikian:

Dalam salah soetoe toelisan soerang djoernalis jang toeroet djoega hadir dalam rapat tertoeq Kongres Bahasa Indonesia, ada tertoeq kalimat jang demikian boennja:

"Disini baik djatakan, bahwa dalam verslag soerat-soerat kabar rata rata jang dioemoemkan hanja hal2 jang diberitahoekan didalam rapat tertoeq. Hal hal jg dibitja rakan didalam rapat tertoeq tidak kengeran"

Karena itoe perloe djoega diberi keterangan tentang hal itoe. Dalam rapat tertoeq djoernalis diizinkan djoega hadir, karena semba jang orang jg menaroeq perhatian akan Bahasa Indonesia boleh hadir, asal soedah mendapat kartoe. Menilik hal tersebut—sebenarnya djoernalis hadir—boekan oentoeq pekerdjaannja jang biasa—ialah oentoeq memboeat verslag.

## Kota

### Pembahagian prijs.

Berhoebong dengan diadakannja tentoestelling pada malam Receptie, Congres Perempoean Indonesia, kepoetoessannja Yury jang dapatkan prijs prijs itoe ada seba gai berikoet:

Prijs I. Pasi Bandoeng mendapat hadiah dari Sipatahoenan.

Prijs II. Wanito Sedjati, mendapat hadiah dari dagbladen Sinar Paoendan dan Berita Priangan.

Prijs III. Bedrijfschool, mendapat hadiah dari Drukkery Pengharapan.

Prijs keempat dikasihikan kepada Versiering, jaitoe dari Njonja Tjokro Hadidjojo.

### Dipoekoel ditengah djalan

NP. tinggal beroemah di djalan Embong No 40A/36 B, kemarin pagi dikira djam 10,15 dibetoealan djalan Merdeka, didempunja "Oentoeq" ketika maoe naik dia poe nja spada, telah diserang dan di poekoel oleh seorang jg tidak dikenal, dibetoealan kepalanja sehingga mendapatkan loeka, dan mendadak toeroes djatoeh dari spedanja.

Dr. W. telah diminta pertolongannja oentoeq menolong itoe orang dan setelah diberinja obat, laloe NP poelang keromabnja. Itoe perkara sekarang telah djatoeh ditanganja politie.

### Dames horloge jang hilang

Njonja S tinggal beroemah di Riouwstraat 59 ketika pada tanggal 23 Juli 1938 ia soedah menon ton di Elita Bioscoop ketika poelangnja laloe menaik opelette, jang nomornja tidak ditjatat.

Njonja S setelah sampai direu mahuja ia soedah menjadi kaget disebabkan ia poenja dameshorloge dari wit metaal model persegi empat dengan harganja f 72,50 telah ketinggalan didalam opelette.

Karena itoealah kita merasa girang, bahwa didalam verslag soerat soerat kabar rata rata jang dioemoemkan hanja hal hal jang diberitahoekan didalam rapat tertoeq.

Pengerooes Kongres tidak mengtakan kepada djoernalis jang hadir, djangan memboeat verslag didalam rapat tertoeq, karena pada perangkaan pemimpin kongres, perbedaan rapat tertoeq dan rapat tertoeq tidak oesah lagi diterangkan.

Menoeq postoesan jg ditetapkan dalam Kongres, pengerooes di wadjabkan menerbitkan boekoek jg akan memoeat segala hal jang bersangkoeq poet dengan kongres itoe. Verslag rapat tertoeq akan dimoeat djoega.

Begitoe poela soera pers. Karena itoe kepada pemimpin soerat kabar dan madjallah semoes lima minta, soekalh kiranja mengirimkan selembar s.k. dan madjallah jang memoeat kabar, artikel, commentaar, verslag dsb, tentang kongres tertoeq, sebeloem d adakau waktoe lagi berlakoe dan soedah selesai oentoeq di koetip. Djoega oentoeq disimpan dalam archief Kongres.

Siapa jang hendak membeli boekoek jang akan diterbitkan itoe moelai sekarang diminta soekalah memberitakan namanja kepada "Secretariaat Kongres Bahasa Indonesia, Raden Saleh Ketjil 2 Batavia-Centrum."

### Oepatjara pengoeboeran djoeroeterbang

Djinasatoja vlieger Deen jang alamkan kematian, jang kemaren sore telah dipindahkan ke Andir dan ditaro disana, tadi pagi sesoe dahnja dilakoean oepatjara telah dikoeboelkan ditempat koeboeran baroe di Pandoeweg dengan oepatjara militair.

Diantara perhatian jang terbanjak itoe ada kedapatan general Ter Poorten, gen-majoor Beerenschot, kolonel van Oyen, plaatselijk militair commandant, resident Tydeman burgemeester, ir. van Braams atas amanja Hoofd dari Luchtvaartbureau, banjak lain lainja pembesar militair dan civil serta sedjoemlah besar orang particulier.

Rototan berkaboeng itoe telah sampai pada djam 840 pagi di tempat koeboeran, dimana kolonel van Oyen telah peringatkan me ninggalaja Deen dan spr. peringatkan kan djoega pada anem minggu berselang itoe vlieger telah bikin perdjalanjan jang pengabisan.

Sesoedahuja lagi ds Van Duy nen bitjara, oepatjara itoe telah bersahir.

Djoega ada banjak diterima kembang-kembang boeat itoe oepatjara pengoeboeran.

### Dihoekoem 3 boelan pendjara

Pernah kita kabarkan tentang peatjoerian bola dari biljart tafel di Moskeeweg kepoenjan seorang bangsa Djepang jang dilakoean oleh seorang Tionghoa beraama Joen Sen.

Oentoeq kedoea kalinja Landraad Bandoeng telah landjoetkan periksa itoe perkara, dan kepoetoessannja, persakitan dianggap terang salah uja, ia djitahoekan hoekoeman 3 boelan pendjara.

### L.A. ke Malang?

Diwartakan, bahwa pada Leger bestuur sekarang sedang ditimbang maksoed boeat memindahkan seatero atau sebagian dari militaire vliegschool dan opleiding oentoeq militaire waarnemers dari Bandoeng ke Malang. Maksoed itoe berhoebong dengan pengadoean jang banjak tentang ganggoean jang ditimboelkan oleh mesin mesin oedara jang dipakai beladjar, teristimewa dalam bagian Timoer Barat dari Kota dan pada doea roemah sa kit jang letsknja disana.

Soedih sementara lama ditjari lapang penerbangan jang tidak terlaloe djaoeh dari Bandoeng jang geschikt oentoeq menempatkan itoe uliegschool. Sampai skarang itoe tidak berhasil dan sekarang ditimbang voorstel seperti jang diterangkan diatas.

### Ke Digoel

Dikabarkan dengan officieel, bahwa telah diperintahkad boeat memboeng 13 promotor dari organisasi communist jang baroe di Soerabaja, Partai Kommunist Indonesia

### Pentjoerian obat Gardan

Joen Tjin Ten eigenaar dari roemah obat Tay Sen Tong dan Joen Tjit Gouw eigenaar dari roemah obat Ban Ka Tjoen doea doeanja tinggal di Bandoeng meraka telah ditoeoeh setida tidacja telah bersama sama mentjoeri atau menjimpan barang barang jang asal dari tjoejian ataw mendjoalkan barang barang jang dapat mentjoeri jang beoepa beberapa boeng koes obat Gardan.

Persakitan kesatoe telah mengakoei bahwa itoe Gardan dapat membeli dari persakitan kedoea sedang kan persakitan kedoea mengakoei bahwa ketika pada tanggal 15 April 1937 ia soedah membeli itoe Gardan dari Toko Soenda dan berbareng dengan itoe ia soedah membeli satoe party Gardan dari seorang Tionghwa jang tidak dikenal.

Persakitan tidak mengira bahwa itoe Gardan asal dari tjoejian.

Saksi toean Moch Hapid, Assistent Wedana van politie menerangkan bahwa ketika tanggal 3 Mei 1937, ia telah mendapat perintah dari toean Wedana v. politie dengan permintaanja Bevosta di Bandoeng, bahwa ditoknja persakitan kesatoe telah djoelaja obat Gardan no. 15-11 dan 15-12 bahwa jang sebetoelaja obat itoe, belem moestinja dikeloearkan.

Dengan penjelidikan saksi ahirnja telah dibeslag beberapa doos Gardan dari toknja persakitan kesatoe Terhadap keterangan saksi persakitan doea doeanja tidak ke beratn apa apa, Disebabkan masih perloe mendengar saksi saksi lainja lagi jang itoe hari tidak datang peperiksaan diendoerkan sampai tanggal 1 Augustus jad.

## TJAP KIPAS dan nama R. OGAWA Co

soedah termeshoer atas kemandjoerannja dan soedah dapat soerat-soerat poedjian dari segala bangsa

BISA DAPAT BELI DI TOKO JAPAN

"TANAKA"

Groote Postweg Kaoem 11A BANDOENG - TEL. No 567

SAKIT KENTJING NANAH PAKE OBAT AROSAN SAKITNJA ENTENG MAKAN 1FL. LANTAS BAEK SAKITNJA BRAT TANGGOENG 3FL. MOESTI ILANG



Dikeloearkan oleh:

A. S. AROS & Co, LTD. LONDON (ENGLAND),

Harga per fl. f1.50

Agent Aros & Co Ltd. Singapore - Shanghai.

Djoega bisa dapet beli pada: Agents di Bandoeng (Java)

Toko Obat Eng Seng Tjan Gang A.B.C. 22

Toko Obat Eng Seng Hoo Gr. Postweg West 224

Toko Obat Tian Sioe Tong Tjikakak 91A.

## Tadi Malam

### Tabbee Chronos!

Tadi malam kita telah batja ba laean dari Kang Mas Chronos dalam Darmo Kondo.

Ia foeter kajoen!

Foeter foenja foeter, keroean sa dja toelissannja mendjadikan kaga bisa ditangkap consequentieuja, kaja pohon-pohonan diterdjang angin.

Ia soeroeh kita beladjar logica, katanja:  $a + a = 2a$ .

Bachoes! Itoe les kita terima. Dan . . . betoel betoel baik zeekalie hasilnja. Tjoba dengar:

$d + j + a + m + o + e + g + a + n + d + r + i + n + g =$  djamoegandring.

Dan, dengar toeroes:

$g + o + e + d + e + g =$  goedeg.

Djadi dari pada Kang Mas toelis toelis tidak bersandarkan consequentie, lebih bachoes djoel dja moegandring of nasi goedeg satjaaa!

Kemoedian ia soeroeh kita angon bebek.

- All right, Kang Mas!

Kita tjoekoop sportief! Soeka memberi a contant, soeka diberi poela contant keras.

Angon bebek djangan koetir, asal sesoedahuja kita angon, harap Kang Mas soedi melepaskan lelah kita dengan tandak Bapa Poetjoeng ala Ketoprak.

Zaman tegepstatie boekan?!

- Araraja Kang Mas?!

Kom dan, . . . mainlah Keto prak satjaaa!

### Gongres . . .

Boeat ketiga kalinja, tadi malam kita ngeloer ketempat Congres Perempoean Indonesia.

Semoea inleidsters jg membatja pidatonya zoenggoeh zitoe-zitoe en zimpol-zimpol!

Kita da'akan dilain tahoen bisa lebih madjoe. Dan . . . diharap boekan lagi, Congres Membatja, wel . . . Congres Berpidato betoel-betoel! Soepaja . . . verslaggevers lebih actief bekerdjanja.

Soepaja . . . Journalisten datangnja ditempat itoe; boekan meloeloe oentoeq ambil kopanja pidato orang. Soepaja . . . djangan ada kedjadian journalist jg lebih dekat, bisa dapat kope lebih tjepat!

Soepaja . . . otak dan lidahnja pembitjara lebih terang en tambah litjin.

Soepaja . . . aksi, houding dan semangatoenja lebih hidoep lagi.

Soepaja . . . kemadjoean stenographie lebih pesat poela.

Perkara batja membatja, kita rasa uit de mode dilakoean diatas podium.

Serahkan sadjalah pada Nji of Mas Goeroe dalam kelas sekolahan. Soepaja . . . Mimi en Moesa lebih hafal dan lebih fasech! . . .

### Di Restaurant Beatrix

Kita panas dengan oetjapan Nj. Helen jg diberi bandrek oleh Orang Keloejoeran ini hari.

Sebagai ahli kenjataan, kita se malam boektikan keadaan di Restaurant Beatrix, soetoe roemah makan kepoenjan Indonesia jang up to date diini kota.

Disamping media kita kedapatan beberapa tamoe Belanda totok eu Indo. Kita lihat mereka lagi makan sate en soetoe ajam, serta ke moedian dimakanja mie dan gado gado.

Setelah makannja habis, si tok itoe berkatja pada temanja si Indo tadi:

-Semoea makawan jg kita dapat disini, saja rassakan amatlah lezat. dan tidak gampang didapat dilain Negeri. Lujanannja sopan santoen, modera ingericht & hijgie nisch, apalagi harganjapoen moerab! Sekarang saja jakin-katanja poela—bahwa bila masih kedapatan di antara bangsa kita jg serampangan mengatakan bahwa semoes tjap Inlander itoe boezoeq, sebenar njalah ia sendiri jg boezoeq iahatinja.

-Itde dia! Shake hands, sir!

Kang Abang



Toean toean dan Njonja njonja jang terhormat

Sebeloemnja kita membitjarkan apa jang kita haroes bitjarkan pada malam ini, marilah dahoeoe kita menjelidiki apakah sebab se bajeja maka kaoem perempoean menjtjari nafkahnja sendiri.

Sepandjang pendapatn kita ma ka djawaban pertanjaan ini, jani begini: Datangnja kaoem perempoean dalam pasar pemboeroehan itoe, boeklanlah oleh karena oentoek kehendak bekerdja belaka, boeklanlah oleh karena oentoek kehendak mendapatkan dan mengoempoeikan oewang jang banjak, oentoek berse nang senang, boeklanlah oentoek mengadakan persaingan didalam pasar pemboeroehan terhadap ka oem boeroeh lelaki, dan poela tiada oleh karena kaoem perempoean ingin tida bergantoeng lagi dari kaoem lelaki.

Boekan, boeklanlah oleh karena begitoe, akan tetapi, sebab-sebabnja kaoem perempoean menjerboekan dirinja ke dalam pasar pemboeroehan atau arbeidsmarkt itoe, jalah oleh karena terdorong oleh keadaan didalam roemah tangga sendiri oleh karena terpaksa oleh keada, bahwa jang menjadikan la kinja jang haroes menjtjari nafkaha ta dapat merobah kekoetaan tena gaoja dalam roepa oewang jang tjoekeop oentoek penghidoepan jg sederhana dengan anak bininja, pen dek kata oleh karena kekoerangan oewang. Itoelah factor, jang men dorong perempoean ke loear dari roemahnja, dan membantoe lakinja di dalam perdjangan oentoek hi doep atau struggle for life, oentoek keselamatan roemah tanggannja,

1. Makanan jang sehat dan tjoe koep banjakuja.  
2. Tempat kediaman jang sebat.  
3. Pakaian jang menjtjoekeopi ke perloeanja,  
4. Tjara hidoep jang beratoeran.  
5. Pergerskan badan.

(Loear tangoengan Redactie)

Pertambahan lembaran Ber.Pri

Harian Berita Priangan menoe roet saja poenja pendapatn, jalah satoe satoenja soerat kabar jang ber bahasa Indoesia di Bandoeng. Ti ap tiap orang jang menghendaki kemadjoean dan oesaha bangsa sendiri, tentoe tidak akan keberatan, djika lembarannja ditambah poela ongkost atau abbonementnja.

Maka dari itoe saja oesoelkan kepada Directie Ber. Pri. apabila ditambah mendjadi 2 lembar abbonement f1, dan 2 1/2 lembar f1,25 tidak mahal, itoelah mengiugat poela lain2 soerat kabar harian bangsa kita, oempamanja sadja Sinar Pasoendan dan Tjaja Timoer di Betawi, jang abbonement f1,50 ti ap tiap boelan.

Mengapakah djika hendak menjong oesaha bangsa sendiri bangsa kita ini selaloe keberatan sabadja, sedang djika mengambil abbonement s.k. bangsa lain oempamanja, meskipoen begitoe mahal dengan senang hati. atau biarlah dianggap djempol?????

S. Notowijoto

Abn. Ber. Pri. No 423  
Gang Djaksa—Bandoeng

Noot:

Kita sangat berterima kasih atas timbangan toean Notowijoto, me mang djika meneroet itoe harga abbonement jang toean porstelkan, bagi penerbit tidak akan begitoe roegi.

Tapi jang haroes dipikirkan, ten tang abbones jang ada diloear Bandoeng, jang dikirim per post, ten toe kita penerbit baroes membajar ongkos porto. Djadi kenaikan itoe hanja boeat porto sadja.

Meski begitoe, kita masi menan ti pertimbangan orang lain.

soedah sampai pada waktoenja meng gaboengkan dirinja dalam masjara kat, disitoelah kadangkala anak menjalakan (verwijten) pendidikannja jang melalaikan kewadjabannja.

Keperloean keperloean oentoek menjtjapai tjita tjita soepaja anak djasmaninja.

Pidato Nona Roemsari.

I

Rapat Openbaär jg kedoea

dari Congres Perempoean Indonesia III di Bandoeng

Dengan mendapat perhatian bes ar. tadi malam telah dilangoeng kan Rapat Openbaer oentoek jang kedoea kalinja, banjak wakil per himpoenan jang datang, pers dan politie lengkap.

Diroeangan depan kelihatan toean-toean: Regent, Patih, Hoofd penghoeloe, njonja Dr. Ratulangi, dan dari Adviseur v. Inlandsche zaken diwakiluja oleh Dr. Pejper Djam 8 lebih sedikit rapat diboeka oleh ketoea njonja Emma Poeradi redja dengan mempersilahkan njonja A. Rachim oentoek berchotbach sebagai gantinja dari nona Mr Siti Soendari jang tidak bisa hadir karena sakit, tentang soe'al. "Kedoedoean perempoean jang menjtjari nafkahnja sendiri.

Dan nona Roemsari, tentang so al "Pendidikan pemoeda kita" Djam 10, rapat ditoeoep dengan selamat.

-o-

Bapa tiri jang kedjam

Koerang lebih 8 boelan sampai sekarang, didessa Tjileueur Batoe djadjar orang orang telah mendja dikan geger, disebabkan perboeatan nja seorang bernama Emod, jg telah membakar ia poenja anak tiri hidoep hidoep, bernama nji Eni jang oesianja baroe sadja satoe se tengah tahoen.

Oleh perboeatannja manoesia jg bertabiat binatang itoe, nji Eni badannja sebelah belakang dari moelai poendak sampai dikakinja soedah mendjadi matang, sehingga itoe anak haroes dirawat di Hospi taal oentoek tiga boelan doea hari lamannja.

Begitoeah kemarin hari Senen tg 25 i.b. Landraad Bandoeng de ngan dipimpin oleh Onder Voorzit ter R. Sjariel telah landjoetkan pe riksa itoe perkara oentoek kedoea kalinja, terhadap toedoehan persakitan soedah moengkir keras, ia menerangkan bahwa itoe anak telah djatoeh dari bale bale dan ma soek kedalam hawoe jang lagi ada aninja.

Persakitan mendapat tegoran dari Voorzitter, karena meneroet verbaal dari politie bahwa persakitan telah mengakoelnja membakar itoe anak karena soeka menangis sadja.

Saksi Nji Idjah—iboenja nji Eni, bekas istri dari persakitan menerangkan, bahwa diitoe hari kedjadian, selagi ia pigi di air, itoe anak dititipkan pada terdakwa.

Landraad menganggap bahwa itoe perkara koerang terang, akan tetapi Landraad pertjaja bahwa persakitan soedah berboeat kedjam, di sebabkan tida ada orang jang tahoe, persakitan dibebaskan dari itoe perkara.

Perloe djoega diterangkan, bahwa persakitan soedah 6 boelan se tengah ditahan didalam boei.

-o-



Voetbal

Pada hari Minggoe sare tg 24-7-38 dilapang Sadang-sereng, soedah diadakan pertandingan voetbal persaudaraan antara P.S. "Paksi" (kampion P.S.B.O) dengan P.S. "H.W. Tjihapit" jang baroe be roemoer 3 boelan Rust 3-0 boeat P's Paksi dan kesoeadahannja 5-3 boeat P's Paksi.

Atas permintaan Ketoea ressort Tjihapit dari Moehammedijah tjab Bandoeng, soedah diidarkan satoe bus pada penonton, dan sekalian pendapatn disetorkan kepada Pen uingmeester bag. P.K.O. Moeham madijah tjab. Bandoeng, oentoek Roemah Jati Moehammadijah di Tjiateulweg No. 33.

Sekali dengan djelan ini, Ketoea Ressort Tjihapit mengoetjapkan di perbanjak terima kasih kepada jg. empoenja lapang dan Pengoeroes penggoeroesnja.

-o-

RUSLAND

Kegentingan moengkir hebat, sesoedahnja goenoeng goenoeng di oedjoeng tiga negeri antara Manchukuo, Korea dan Sovjet-Rusland didoedoeki oleh balatentara dari Rusland. Sekarang di Possietbaai telah didjaga oleh lima kapal perang dari Rusland siang dan malam.

Dikira bahwa balatentara Rusland jang berada dibelakang tanah jang telah direboet itoe berdjoemlah 30,000 orang.

Generaal Koiso dari ministerie van Buitenlandsche zaken Japao menerangkan tentang peperiksaan dari Kai funcheng-incident boeat sementara waktoe ini, telah dike moekakan kepada Gaimusho, Djika lau tidak dapat dipoetoeskan, maka ministerie van Oorlog akan menjoe roehnja seorang militair persoonlijk pergi ke Manchukuo akan meuje lidiki peperiksaan itoe.

Generaal Koiso mengatakan: Japan tidak bermaksoed perang dengan Rusland, akan tetapi Manchukuo soedah tjoekeop lengkap bersedia boeat berperang.

Selantjoetnja mengatakan bahwa incident diantara pers negeri loearan dan Japan moengkir hebat.

Di Moskou telah diwartakan bahwa terdjadinja lagi doea incidenten diwates Manchukuo.

Pada waktoe berkelahian dengan doea orang pendjaga Rusland, doea orang soldadoe Manchukuo loeka jang kedoea incident itoe terdja di Usuri.

Soerat kabar Moskou Ivestia me moeat soetoe artikel, bahwa setie dari Japan di Kaifuncheugheuevel bersangkoeet dengan balatentara dari Kwantoeng jang anti politik dari Tokio.

Balatentara dari Kwantoeng itoe mengirinkan beberapa balatentara jang baroe ke China.

TIONGKOK

Soerat2 kabar Tiongkok wartakan bahwa sedari permoealan perang oleh bangsa Japan telah dibikin tida koerang dari 2500 penjerangan da kota terboeka. Dengan itoe da 16,500 isi negeri jang mati dan 22,000 jang mendapat loeka

JAPAN

Nichi Nichi wartakan bawa ministerie dari Oeroesan loear negeri Manchukio, telah madjoekan protest jang keras pada pemerintah Sov jet dengan perantaran konsul Sov jet di Harbin terhadap kapada per boeatan jang tidak sah dari bangsa Rus dengan mana antaranja tiga kapal meriam Sovjet telah men diami beting disoengei Oesoeri beting mana letaknja dalam terri torium dari Mandsjoekwo kira kira 15 km diatasnja Tunganchen di dalam provincie Sankiang.

TURKYE

Voorzitter dari Kamer Syrie Phares Bey dalam pidatonja dide pan congress dari partij partij nasionalist dari Syrie deogan keras menjela concessie jang diberikan oleh Frakkrijk pada Toerki pada mengatoernja Sandjak.

AMERIKA

Minister dari Oeroesan loear negeri Amerika Cordell Hull mene rangkan didalam persconferentie, bahwa ia tidak merasa begitoe ke watir oleh kabar tentang itoe per moesoehan Rusland-Japan

Ia berpendapatan, bahwa bangsa Japan akan bekerdja sebi anja mem latasi itoe incident dari Changku feng sehingga hanja sedikit kans nja akan timboel percelisihan jang besar

INST. "HASIL"

VOOR

STENO & TYPEN

HOOPDKANTOOR:

Groote Lengkong 154 - Bandoeng

FILIALEN:

Tasikmalaja - Stationsweg 30A

Madjalaja

"MATJAN" dalam

Thee - Onderneming?

Ja! dan sesoenggoenja demikian.

KERNA TUINEMPLOYE'SNJA OENTOEK PAKEANNJA DALEM KEBON MARIKA GOENAKEN:

T T G Katoen Gabardine

TJAP MATJAN

Jang Kwaliteitnja sanget baik - Warnanja: Zon- Wasch- Weer- echt - dan hargannja jang ringan!

SATOE BOEKTI "TJAP MATJAN"

Selaloe memoeaskan pada pemakenja.

SILAHKEN U BOEKTIKEN SENDIRI!

TOKO TAN TJOEI GIN

PASAR-BAROE 50 - TELEFOON 50 - BANDOENG





ADDRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

• INSIGNE  
• CLICHÉ'S  
• STEMPEL  
• VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. 798

GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG

PRACTISCH - ECONOMISCH - TIJEPET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DIJKA TOKAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

**TJAP - MATJAN**

TRAJECT: Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

**DJAM BERANGKAT:**

**BANDOENG - TASIKMALAJA**  
Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.  
Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

**TASIKMALAJA - BANDOENG**  
Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.  
Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.  
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

**GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN**

Dari moelal tg 20 Agustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada :  
**Kleermaker Mas Sadak BANDOENG**

Chineesche Voorstraat 15 a  
Filiaal: Pasar Aloon-aloon  
Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6  
akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarna f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:  
• satoe Auto Opel Olympia Sedan  
• satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets  
• satoe Salon Ameublement  
• satoe Radio-toestel  
• satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prziizen.

Akan diboeka dibawah pimpinan Notaris W.H.J.N. van Buuren Soerbaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October '38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Pakean jang netjis, adalah gambarna deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjotjok segalasesoestoena, adalah di Kleermaker:

Mode . . . . .!

**I. SOEDIA**  
Achter Passarstraat No. 2  
**BANDOENG**

**Natuurlijke Geneeswijze VAN Ch. Hardin Tabib**

Soeniaradiaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan postoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dar**Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit saeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

**Seperti**

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian darna (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sabwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certifiemat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS, **NADRUK VERBODEN.**

**Baroe terima lagi kiriman jang ka 68 kali Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris.)**

(Meloeloe di pake oleh orang laki)  
Heeren Lotion „ADONIS“ soedat poeloehan Tahoen terkenal baek di seloeroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget aloes dan menjenangken, rasanja njaman dan haroem, sama sekali tida bikin berabahaya bagi kedoea fihak.

Apakah jang dinamakan **SORGA DOENIA**?  
Artina jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh 1 haloesan. Tjinta jang soetji boekan karena dangan pengaroehnja oewang, tapi dari karesepan, kenikmatan dan kapoewasan.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang datengnja tida terdoega, boleh tjoba pake H. L. Adonis.

Kemandjoerannja ada sanget mengagoemken, beloem pernah megalah meskipoe ditempat mana djoega.

**PERINGETAN!** Pada siapa jang soeka keloewar malam, atawa sering kali soeka pepergian keloear kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan??

Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloeh poeloeh kali f 1.- Laen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oewang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah.

Djoega bisa dapet beli pada: Sole Agent: **FIRMA LIE & ZONEN** KALIPAH APOWEG 16 - BANDOENG

**Asthma Cigaretten „Wind-Molen Brand“.**

Jang soedah toeloeng riboesan orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.  
Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktoe malam tida bisa tidoer poeles kerna terlaloe banjak batoek.

Kaloe orang maoe goenaken (isep) ini asthma cigaretten „WIND MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemandjoerannja, ditanggoeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoesahan bisa lantasingkirken.

**Harga 1 doos tjoe ma f 025**

Loear kota Bandoeng kirim oewang lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapet beli pada:

**Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng.** Groot Postweg Oost No. 14, Tel. 245. (Depan Toko Tjijoda)

**Awas! Djangan loepa! Ingat**

Sekarang soedah dateng!  
**Prof. Tabib AMIROEDIN**

Pembajaran (ongkos) boleh ditjilil  
**Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)**

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaeom laki seperti: nang tenganja, atawa koerang simpoeana semoestinja dan lainnja.

Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek of kloear kepoetihan: (pektay) s.kit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Keperntingan loear biasa, Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim. Memoedjikan dengen hormat,

**Prof. Tabib Amiroedin**  
Naripan 84 - Bandoeng.

**Radio NIROM**

Archipelzender PMH 45 Mr. Selasa 26 Juli '38

PMH 45 M, Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Lagoe Djawa Dolanan
- 5 30 , Lagoe gambang kromong
- 6 - , Lagoe Soenda pake ketjapi
- 6 30 , Hindustan
- 6 45 , Concert krontjong dan stamboel
- 7 - malam Mambatja kitab Iodjil
- 7 40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8 - , Modern Harmoium Orkest
- 10 - , Krontjong Orkest
- 11 30 , Toetoeop

**PMN 29 M**

11 - malam Krontjong Orkest

12 - , toetoeop

Rebo 27 Juli '38

PMH 45 M, Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Lagoe Soenda tida d nja njikan
- 5 30 , Lagoe Arab modern
- 6 - , Dongengan oleh dau oen toek anak2
- 6 45 , Tienghoa Yng Kh'iem

7 - malam Gamelan Djawa dari Solo

7 25 , Sedikit pembitjaraan tentang Radio Techniek

7 45 , Berita soerat chabar dan chabar dagang

8 - , Pantoe Soenda

11 - , Pidato dan Tafsir Qoeran

11 30 , Chasidah dari plaat gramofon

11 45 , Lagoe Melajoe tanah Seberang

12 - , Toetoeop

—o—  
Kemis 28 Juli '38

PMH 45 M, Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M

5 - sore Gamelan Degoeng kepoe njaan Padoeka jang Moe lia Boepati Bandoeng

6 30 , Adzan f waktoe Magrib dilandjoekan dengen me dji Qur'an.

6 45 , Young Arabian Orchestra

7 15 malam Lagoe Soenda ketjapi

7 40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang

8 - , Pidato dan tafsir Qur'an

9 - , Chasidah

9 15 , Pendoedoek Archipel ber sandang

9 30 , Lagoe Gamelan Kromong

9 45 , Lagoe Melajoe t. sebrang

10 - , Krontjong Tokel Orkest

„Sinar Tienghoa“ dipin pin oleh t. Tan Tek Kioe

11 30 , Toetoeop

**PMN 29 M**

11 - , Krontjong Tokel Orkest „Sinar Tienghoa“ dipin pin oleh Toean Tan Tek Kioe soera Miss Yety Frans dan Emmil Lae berthus.

12 - , toetoeop

—o—  
Djoemabat 29 Juli '38

PMH 45 M, Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

5 - sore Mondharmonica band Si ong Tih Hui afd. Bd.

5 45 , Gamelan Soenda

6 15 , Tiengkok didjaman modern.

6 30 , Lagoe Gamboes Arab

6 45 , Lagoe Melajoe t Sebrang

7 - malam Peladjaran Tari Djawa

7 40 , berita soerat chabar dan chabar dagang

8 - , Dihoeboengkan dengen penjiaran SRI di Solo oentoek memperdengar kan wajang orang Sriw dari, mengambil tjerita „Kartopijogo maling“

1 - , Toetoeop

**PMN '29 M**

11 - malam Tikam Toea Orkest Melajoe dipimpin oleh toean Anwar

12 - , Toetoeop

**VORO BATAVIA.**

Golfengte 105,26 M. Selasa 26 Juli '38

5 - sore Lagoe Soenda

5 30 , Lagoe Djawa

6 - , Lagoe Hawaiian

6 30 , Pembatjaan soerat kabar

7 - , Lagoe Krontjong

7 15 , Pembitjaraan tentang pen didikan

7 45 , Lagoe Stamboel

8 - malam Pemandangan Loear Negeri

8 30 , Krontjong Orkest

11 - , berhenti.

—o—  
Rebo 27 Juli '38

7 - pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel

7 30 , Lagoe Djawa

8 - , Lagoe Arab

8 30 , berhenti.

12 - siang Lagoe Tieng Hwa

12 30 , Lagoe Soenda

1 - , Lagoe Hawaiian Timoar

1 30 , Orkest Belloni

2 - , toetoeop

5 - sore Lagoe Krontjong dan Stamboel

5 30 , Keterangan Agama Islam

6 - , Lagoe Arab

6 30 , Lagoe Hawaiian

7 - malam Lagoe Djawa

7 30 , Lagoe Soenda

8 - , Krontjong Orkest

11 - , berhenti.

**VORL**

Golf, 107,53 Meter Selasa 26 Juli '38

5 - sore Lagoe Soenda

5 45 , Lagoe Djawa

6 30 , berhenti

7 - malam berita s k Indonesia

7 25 , Lagoe Soenda

7 45 , berita s k Soenda

8 - , Lagoe Anekawarna

8 30 , Membalas soerat

8 45 , Lagoe Japan

9 15 , Pidato tentang „Neuleu man waktoe“

10 - , toetoeop

—o—  
Rebo 27 Juli

5 - sore Lagoe Hawaiian

5 30 , Lagoe Djawa

6 - , Lagoe Melajoe

6 30 , Berhenti

7 - malam Berita s k Indonesia

7 25 , Lagoe Kromong

7 45 , Berita s k. Soenda

8 - , Lagoe Djawa

8 30 , Tjeloempoeng terp. oleh t Asmita dan ternjanji oleh Nji Endjoeh

12 - , toetoeop

—o—